
 

Ata da Vigésima Segunda Reunião Pública Ordinária e Quinta Câmara 

Itinerante/2014 na Comunidade do Bairro Santa Rita, realizada no dia 

onze de agosto de dois mil e quatorze, às dezenove horas na Sede da 

Associação dos Moradores do Bairro Santa Rita, “Sob a Proteção de 

Deus e em nome do Povo deste Município, iniciamos nossos trabalhos”. 

Após o Presidente falou da importância desta Câmara Itinerante levando 

os Vereadores ao encontro da comunidade para ouvir sugestões e 

reivindicações de interesse público. Após o Presidente Vereador Helder 

Campos Camilo proferiu chamada dos Senhores Vereadores Davis 

Cristian de Landa, Felipe Fonseca Guerra, Jorge Luiz da Silva, Geraldo 

José Bento de Carvalho, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos de 

Oliveira. Presidente justificou a ausência dos Vereadores Fagner 

Florêncio dos Santos e Raimundo Salema Ribeiro para tratarem de 

interesses Municipais. Presidente convidou o Vereador Jorge Luiz da 

Silva para compor a Mesa no cargo de Vice-Presidente desta Reunião. 

Após o Secretário proferiu a leitura de correspondências: Ofício Nº 

067/2014 da CEMIG; Ofício Nº 277/2014 do Prefeito Municipal de Piau. 

Presidente passou-se dando prosseguimento a Reunião declarando 

Tribuna Livre, com manifestações de representantes da comunidade 

organizada, com tempo a ser estabelecida pela Presidência: A 

Comunidade reivindicou: Foi questionada a questão da água do 

Município aonde nada foi feito; Se as obras aprovadas no crédito 

suplementar para o Prefeito Municipal serão realizadas.  Felipe Fonseca 

Guerra falou que os Moradores do Bairro São Cristóvão estão 

reclamando da colocação de fogo no bairro até de madrugada. E o cheiro 

de fumaça tem prejudicado os moradores principalmente quem tem 

problemas alérgicos. Após Pronunciamento dos Vereadores, pelo tempo 

de 15 (quinze) minutos a cada um de acordo com o Art. 43 do 

Regimento Interno: Fizeram o uso da palavra para considerações finais e 

agradecimento à presença desta comunidade os Vereadores Davis 

Cristian de Landa, Felipe Fonseca Guerra, Leandro William de Abreu, 

Geraldo José Bento de Carvalho e Jorge Luiz da Silva aonde 

manifestaram saudações aos presentes e fizeram explanações no que 

tange as colocações e reivindicações feitas pela comunidade. Presidente 

Vereador Helder Campos Camilo manifestou saudações aos presentes e 

agradecendo a presença de todos principalmente desta comunidade. 

Finalizou desejando a todos uma boa noite. E não havendo mais nada a 

tratar o Presidente declarou encerrada esta Sessão. E, eu, Felipe Fonseca 

Guerra, Vereador, Secretário desta Reunião, lavrei a presente Ata que 

após de ser lida, e, aprovada vai assinada por mim, e, pelos demais 

Membros desta Mesa Diretora. Coronel Pacheco, 18 de agosto de 2014. 

 



 

 
 


